

## **Grunert kaufte sein "Herzblatt" Pferdesport International zurück**

Geschrieben von: Dieter Ludwig  
Mittwoch, 14. Juli 2010 um 13:46

---

**Aachen. Klaus-Peter Grunert hat das Magazin „Pferdesport International“ zurückgekauft und mit seinem Blatt „DasPferdemagazin“ verschmolzen. Unter dem Titel „Pferdesport International“ wird das Fachblatt alle 14 Tage mit einer Auflage von 30.000 Exemplaren auf den Markt kommen, erstmals am 31.Juli mit Schwerpunkt CHIO von Deutschland in Aachen.**

Ziemlich zufrieden kam Klaus-Peter Grunert (65) aus Hamburg zum CHIO von Deutschland nach Aachen. Der Verleger hat „sein Herzblatt“ wieder, nämlich "Pferdesport International". Das gehörte ihm bereits von 1994 bis 2004, danach machte er DASPferdemagazin auf. Jetzt hat er beide. „An der Redaktion wird sich zunächst nichts ändern“, sagt er, die bekannten Gelben Seiten der FN werden weiter eingehftet, doch der Umfang wird sich erweitern, das Blatt kommt mit 64 Seiten in Zukunft heraus mit den Schwerpunkten Springen, Dressur, Vielseitigkeit und Zucht.

Klaus-Peter Grunert (Limburg), der mit Reiten selbst wenig zu tun hatte, aber erfolgreich auf der Judomatte kämpfte, will mit „Pferdesport International“ auch den Bereich Reiten in Österreich abdecken, so werden bisher – bis auf den CSIO von Österreich in Linz – 14 Turniere journalistisch begleitet.